
山城峻一はウェブでも発信中！

　12月議会は12月1日から12月14日まで開催されま
した。主な内容は、坂城町健康保険税条例の一部改
正、坂城町の公の施設の指定管理者の指定、また、新
生児応援臨時特別給付金事業を含む補正予算等が審議
され、可決されました。
　なお、今議会では来年度予算に関する質問を中心に
様々な項目について、13名の議員が一般質問をしまし
た。
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あなたとつくる　みんなとつくる　未来の坂城

〈プロフィール〉
○1983年9月13日生まれ
○長野日本大学高等学校卒業、日本大学
　法学部法律学科、放送大学教養学部
　教養学科心理と教育コース卒業
○現在、上田市内の放課後児童クラブの
　指定管理者などをしているNPO法人
　ワーカーズコープ職員としても、活動中
○ホームヘルパー2級、児童厚生員2級、
　放課後児童支援員認定資格、認定心理士、
　2017年認知症サポーター養成講座受講
　(真田児童館にて受講)
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坂城町議会議員　山城峻一の町政報告

コロナ禍の1日も早い収束をお祈りします

山城峻一
(やましろ・しゅんいち)

　昨年は、新型コロナウイルス感染症への対応に
追われた1年となりました。日々報道される感染
者の情報やワクチン開発の状況に関心を持って新
聞やテレビを見た方は多かったのではないでしょ
うか。
　寒い季節になり11月以降、長野県内において
も感染者の数は増加しており、報道では第3波と
言われています。とはいえ、今、一人ひとりが出
来ることは何なのかと考えた時、これまでと大き
な違いはなく、手洗いやうがい、マスクの着用、
3密の回避等の感染予防。そして「冷静に考える
力」だと思います。
　今後の状況はどうなるか分かりません。しか
し、これまでの経験と知恵を結集させ、この困難
を乗り越えていかなければと感じています。

フェイスブック
https://www.facebook.com/shunnichi.yamasiro/
ツイッター　@gushun0913
https://twitter.com/gushun0913
ブログ　ぐしゅんのブログ
https://ameblo. jp/gushun0913/
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活 動 報 告 ◇１２月定例会(一般質問)◇
～性の多様性について～
Q.近年、性的マイノリティー(LGBT)という言葉が一般社会に定着してきている。その一方
で理解は十分に高まらず、当事者への偏見や差別により困難を抱えていることもあるよう
だ。
 そこで町では当事者が相談できる窓口はあるのか？また当事者の悩みに向き合える相談員
が必要と考えるが現状はどうなっているか？
 A.町長：町の相談窓口・相談員について、定期的に開催されている心配ごと相談、
法律相談においてLGBTを含む人権問題に関する相談を受け付けている。
　また日常の相談については、隣保館内の人権・男女共生係で相談の内容を聞いた上、
必要に応じ、より専門的に対応出来る相談窓口を案内している。
　その他、法務局や人権啓発センター等において、窓口や電話による人権相談等により、
広く人権に関する困りごと等に対する相談を受け付けている。また、法務局では、学校に
おける「いじめ」や家庭内での問題に対する活動として、全国の小学校・中学校の児童・
生徒に対し、「子どもの人権SOSミニレター」を配布し、これを通じ、先生や保護者にも相
談出来ない子どもの悩みごとを的確に把握し、子どもをめぐる様々な人権問題につなげて
いる。
Q.町において性の多様性の理解を深めるため研修会等が必要と思うが、今後の取り組み
をどう考えるか？
 A.町長：LGBTを含め、広く人権というテーマの中で啓発や教育に取り組んでい
る。各学校では「人権の花運動」や毎年開催している「人権を尊重し、豊かな福祉の心を
育む町民集会」等の機会を通して、共に認め合い、共に支え合う社会を目指して意識の
向上に努めている。
　また企業の多い坂城町の特徴的な取り組みとして、企業人権同和教育推進協議会と町
が連携し、新入社員人権同和教育推進員を育成する研修講座を毎年開催し、企業内の意
識啓発につなげている。そうした研修の中で、今後も機会を捉えて継続的に実施していき
たい。

～コロナ禍における町の施策について～
Q.コロナ禍の中での移住定住、またUIJターンをどう進めていくのか？
 A.企画政策課長：今年度は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止の対応として東
京都内で4月と7月に計画されていた相談会が中止となった。その後、10月11月に予定
されていた相談会はオンラインによる移住相談会と変更され、町としてもそれに参加した。
　合同企業説明会やインターンシップ事業、企業見学会等も新型コロナウイルス感染症の
影響により、ほとんどが中止せざるを得ない状況となり、一部がオンラインに切り替え開催
されている。
　今後も、感染症の状況を注視する中で、オンラインによる移住相談会や企業相談会等
を積極的に活用し、移住を検討している方々に町をPRする機会を積極的に設け、町の魅
力発信をしていきたい。



【参考資料】
「SDGsとは?」　外務省ホームページ
https://www.mofa.go.jp/mofaj/gaiko/oda/
 sdgs/about/index.html#about_sdgs
「SDGsとは?」　イマココラボ
https://imacocollabo.or.jp/about-sdgs/
「SDGsニュース　日本のSDGsの認知度は28ヶ国中最下位」　SDGsジャーナル
https://sdgs-support.or.jp/journal/awareness-of-sdgs/　
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Q. コロナ後の観光振興の考えは？
 A.商工農林課長：コロナ禍の中では、イベントや誘客のための取り組み等、人が集
まる中での活動は中止、もしくは感染予防対策を講じた上での規模を縮小した開催等、制
限をかけての実施となり、今までと同様のPR活動は出来ない状況である。
　その一方で、ホームページやSNSを活用した観光PR等を行うことは可能であり、パン
フレットと共にさらに町の魅力伝えるためにホームページの充実を行い、イベントや季節ご
との情報をいち早く発信出来るよう更新にも努めていく。

　SDGsとは
サ ス テ ィ ナ ブ ル

Sustainable 
デ ィ ブ ロ プ メ ン ト

Development 
ゴ ー ル ズ

Goals(持続可能な開発目標)の略称です。
読み方は「エス・ディー・ジー・ズ」です。「エス・ディー・ジー・エス」ではありません。
　この持続可能な開発目標（SDGs）とは、2015年9月の国連サミットで採択された
2030年までに持続可能でよりよい世界を目指す国際目標です。SDGsには17のゴール、
169のターゲットから構成されています。(17のゴールは以下参照)
　最近では、新聞やテレビや様々なメディアにSDGsについて見聞きする機会が増えてい
ます。しかし、その認知度は世界経済フォーラムが行った調査によると、調査を行った国
28ヶ国中最下位だそうです。SDGsを少しでも聞いたことがある人の割合は、世界平均で
は74%の認知度に対し、日本は49%であり、まだまだ認識が深まっていません。
　これからの社会をより良くするためにSDGsを知り、そして17のゴールを遠いものと考
えず、身近なものと結び付け、出来ることから取り組んでいくことが、現代に住む私たちの
責任とも言えると思います。

◇知っていますかSDGｓ?◇
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◇新型コロナウイルス感染症に関する相談窓口一覧◇
https://www.pref.nagano.lg.jp/hoken-shippei/kenko/kenko/
 kansensho/joho/documents/soudannitiran1117.pdf

URLを入力するか、QRコードを読み取ると、
長野県の「新型コロナウイルス感染症に関する
相談窓口一覧」のPDFファイルが開きます。                     



　   　　2020年は新型コロナウイルスに翻弄された一年でしたね。まだ
まだ感染者も減る気配はなく、早期のワクチン接種開始が待たれます。2021年は新型
コロナウイルスの早期終息と、一日も早い「日常」が戻る事を心から願います。

(大学の友人　倉地 大より)
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10月の活動履歴

◆特急あさま◆

ご意見、ご要望をお気軽にお寄せ下さい。

11月の活動履歴 12月の活動履歴
  1日 議会報編集特別委員会
  3日 フードドライブ活動(上田市)
  6日 令和2年度長野県青少年育成指       
          導者・青少年サポーター研修
　      会(佐久市)
　　   坂城男女共同みんなの会運         
         営委員会
  7日 議会報編集特別委員会
  8日 六ヶ郷用水組合議会定例会
　　 六ヶ郷用水組合議会全員
          協議会
14日 大人からのあいさつ運動
          芋掘り作業
16日 議会報編集特別委員会
20日 議会報編集特別委員会
          議会全員協議会
21日 議会報編集特別委員会
　　  上田広域連合議会傍聴(上田市)
24日 坂城町名誉町民称号贈呈式 ・
　　 令和2年度坂城町表彰式
         令和2年度坂城町文化協会高齢
          者功労者表彰
　　 令和2年度坂城町社会福祉協議
　　 会会長表彰
25日 こども食堂(千曲市)
26日 サンタ・プロジェクト・うえ
          だ打ち合わせ(上田市)
27日 後援会報打ち合わせ(長野市)
29日 坂城男女共同みんなの会
　　 打ち合わせ
30日 坂城男女共同みんなの会
　　 打ち合わせ

 1日 社会文教常任委員会視察研修
 7日 フードドライブ活動(上田市)
 8日 日韓オンライン公開研究会
    　   (オンライン)
10日 坂城男女共同みんなの会
          打ち合わせ
11日 大人からのあいさつ運動
12日 東御市公共交通実証実験
          見学(東御市)
20日 議会全員協議会
23日 サンタ・プロジェクト・う      
          えだ第3回実行委員会(上田市)
30日 町議会臨時会

  1日 町議会定例会開会
          議会報編集特別委員会
          坂城町男女共同みんなの会
          運営委員会
  3日 国道18号バイパスに関する       
          説明会
  5日 人権を尊重し豊かな福祉の
　　 心を育む町民集会
  8日 一般質問
  9日 一般質問(7回目)
10日 一般質問
          社会文教常任委員会
11日 大人からのあいさつ運動
12日 協同総研30周年記念集会プ
          レ企画第一弾研究会
            (オンライン)
14日 町議会定例会閉会
          議会全員協議会
15日 坂城町第6次長期総合計画    
          等説明会
17日 議会報編集特別委員会
18日 パートナーシップさかき編     
          集会議
20日 信州型自然保育推進オンラ
          インシンポジウム
            (オンライン)
　　 後援会報打ち合わせ
            (オンライン)
22日 信州型自然保育推進オンラ
　　  インシンポジウム反省会
            (オンライン)
23日  Zoom打ち合わせ会議
　　    (オンライン)
24日 議会報編集特別委員会建設が進む、坂城インター先線の工事

千曲川河川敷の復旧工事の様子

マウンテンキャッスルマウンテンキャッスル
コーナー名の由来……山城を英語にすると
「山」は「Mounta in (マウンテン)」「城」は
「Castle(キャッスル)」からこの名前にしました。

新 コ ー ナ ー ！

私は、とある高校に通うJK(高校生)です。私が普段思うことを
自由に呟いて発信していきたいと思います。名前の「はう」の
由来は、eスポーツの大会に出場した時に使っていた名前です

私は、とある高校に通うJK(高校生)です。私が普段思うことを
自由に呟いて発信していきたいと思います。名前の「はう」の
由来は、eスポーツの大会に出場した時に使っていた名前です

私は今、中学生で大人の仲間になろうとしてる途中です。なので
まだまだ知らない事ばかりなのでその疑問を皆さんに共有しつ
つ、様々な皆さんの意見を聞きたいと思ってます。「ぶどう」の
由来は、信州のぶどうが好きだから、この名前にしました

私は今、中学生で大人の仲間になろうとしてる途中です。なので
まだまだ知らない事ばかりなのでその疑問を皆さんに共有しつ
つ、様々な皆さんの意見を聞きたいと思ってます。「ぶどう」の
由来は、信州のぶどうが好きだから、この名前にしました ぶどう

はう
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